El Heraldo de México Sección: País 2024-10-21 01:42:00

 41 cm^2

Página: 14

1/1

#PARALAPAOT

Analizan los perfiles

• "Pronto" al Congreso de la Ciudad de México llegará la terna de las personas que podrían asumir la titularidad de la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial (PAOT), informó la jefa de Gobierno Clara Brugada, y garantizó que será un perfil que respete

Lo anterior, después de que Mariana Boy renunciara como titular de este organismo para sumarse a la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa). CINTHYA STETTIN

el medio ambiente y a los animales.



SE CREÓ LA PROCU-RADURÍA AMBIENTAL.

